



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENSAYAN CONCURSO. Charleston, Carolina del Sur, abril 25 (AP). La representante de Texas en el concurso para elegir a la Señorita Estados Unidos, Barbra Jo Horan, de Dallas, hizo este gesto cuando un fotógrafo insistió para que posara "una vez más" en Charleston.

Comunicaciones soviéticas podrían ser interceptadas

Washington, abril 25. (DPA). El asesor presidencial norteamericano de Seguridad, Zbigniew Brzezinski, habría dado sin querer a los soviéticos el dato que los Estados Unidos son capaces de interceptar las comunicaciones militares en la Unión Soviética, afirmó hoy la cadena de televisión "CBS" de Estados Unidos. Mientras reinaba completa inseguridad sobre el avión coreano que había aterrizado en territorio soviético, Brzezinski informó el viernes último en Washington que la nave había sido baleada por cazas soviéticos.

Hasta ese momento, Moscú no

había dado información oficial alguna con detalles sobre el incidente, ni tampoco había comunicaciones directas con los 110 tripulantes y pasajeros del avión.

— Pasa a la página 15 —

El presidente Carazo formula severas críticas a Oduber

San José, Costa Rica, abril 25. (AP). El presidente electo Rodrigo Carazo formuló severas críticas al gobierno del presidente Daniel Oduber a dos semanas de asumir el poder en esta nación centroamericana. Carazo habló anoche por una cadena de radio y televisión para informar al país de cómo va a recibir el gobierno y dijo que millones de millones de colonos han sido manejados sin control de ninguna clase durante los últimos cuatro años mientras el país se ha endeudado más exorbitantemente.

El futuro mandatario afirmó que el gobierno de Oduber no ha sido capaz de utilizar el crecimiento económico originado en los

altos precios del café y el esfuerzo ciudadano, para hacer frente al desenfrenado gasto público y que en cambio deja un déficit del equivalente de 232 millones de dólares.

— Creíamos que las cosas anda-
— Pasa a la página 15 —

CEE fija los criterios para política conjunta de ayuda

Luxemburgo, abril 25. (DPA). Tras varios años de debate, la Comunidad Económica Europea (CEE), fijó por fin hoy los criterios para una política conjunta de ayuda al desarrollo frente a los países no asociados al Mercomún. Los ministros de ayuda al desarrollo de la "CEE", reunidos en Luxemburgo, aprobaron unas directrices que constituyen una base jurídica para la aplicación del apoyo financiero, cada año creciente, al Tercer Mundo.

Hasta ahora la "CEE" prestó ayuda prioritariamente a los países de Asia y Latinoamérica por el principio del cuantagotas, acudiendo allí donde la necesidad era más obvia.

La nueva legislación comunitaria incluye una cláusula que especifica el modo de distribución de los fondos para ayuda al desarrollo previsto en el presupuesto

de la "CEE". En 1978, el 74 por ciento de los casi cien millones de dólares disponibles se distribuirá en Asia, el 21 por ciento en Latinoamérica y el 5 por ciento en África.

En el debate se puso de manifiesto una vez más la disparidad de criterios entre Gran Bretaña y Holanda, por una parte, y Francia, por otra, que pretendían favorecer a los países que estuvieron bajo su dominio en la época colonial.

URSS firmará Tratado Nuclear de Tlatelolco

Moscú, abril 25. (Latin-Reuter). La Unión Soviética se adherirá al Tratado de Tlatelolco, que prohíbe las armas nucleares en América Latina, anunció hoy el presidente Leonid Brezhnev, prometiendo además que Rusia se abstendrá de producir la bomba neutrónica mientras Estados Unidos, no lo haga.

Brezhnev formuló su anuncio en un discurso pronunciado ante un congreso de la liga juvenil comunista (Komsomol), celebrado en el Kremlin.

La Unión Soviética será la última de las grandes potencias en firmar el pacto, desig-

nado así por la plaza de la capital azteca junto a la cual se alza el Ministerio de Relaciones Exteriores mexicano.

El acuerdo fue elaborado y firmado inicialmente por Estados latinoamericanos en 1962, respondiendo a una iniciativa del entonces presidente de México, Adolfo López Mateos.

Pero durante muchos años la Unión Soviética, debido aparentemente a presiones de Cuba, rehusó adherir a la segunda sección del Tratado, que compromete a potencias extrarregionales a no introducir armas atómicas en América Latina. La Unión So-

— Pasa a la página 67 —

Se estrella avión estadounidense y mueren tripulantes

Seúl, abril (AP). Un avión bimotor de observación y reconocimiento de la fuerza aérea estadounidense se estrelló hoy en un paraje montañoso a 40 kilómetros al nordeste de Seúl, ocasionando

— Pasa a la página 15 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EX JEFE. Nueva York, abril 25 (AP). El ex jefe de Estado Mayor del Ejército, William Westmoreland, habla en torno a la "guerra de la comercialización".

Terroristas planeaban volar sede de conferencia de paz

El Cairo, abril 25. (DPA). La voladura del Hotel Mena House, próximo a las pirámides y que fue sede en enero pasado de la conferencia de paz egipcio-israelí, era el principal objetivo de un grupo internacional de terroristas desbaratado por la policía egipcia, según se reportó hoy. Los miembros del grupo —más de veinte personas—, son de diferente nacionalidad, en su mayoría palestinos, y su jefe es el palestino George Bellini, residente en Zurich (Suiza). En el grupo figuran también tres suizos y dos alemanes occidentales.

Con la voladura del hotel Mena House y otras acciones se pro-

ponían torpedear la iniciativa de paz del presidente egipcio, Anwar Sadat. Uno de los detenidos, el suizo Sergio Montovino, preparó panfletos hostiles a Sadat con el propósito de incitar a la población egipcia contra su presidente.

Internacional Socialista aprueba decisión de Carter

Helsinki, abril 25. (DPA). Representantes de Holanda, Suiza y Gran Bretaña aprobaron hoy durante la conferencia de desarme de la internacional socialista en Helsinki la decisión del presidente norteamericano Jimmy Carter en el sentido de aplazar por el momento la decisión sobre la producción de la bomba de neutrón. Entre los disertantes figuró el ex ministro del Exterior de Holanda, Max Van Der Stoep, quien expresó sus esperanzas de que la Unión Soviética dé un paso que demuestre automoderación, señalando en ese sentido el nuevo cohete soviético del tipo SS.20. Al mismo tiempo, el político holandés hizo un llamado para apoyar a los Estados Unidos y la Unión Soviética en sus esfuerzos por llegar a un nuevo acuer-

do sobre limitación de armas estratégicas (Salt Dos).

Por otra parte, Van Der Stoep criticó a algunos Estados por haber exportado instalaciones para el enriquecimiento de uranio, exhortando a todos los países a implantar nuevos controles a fin de evitar que más Estados pasen a engrosar el grupo de países que poseen armas atómicas.



PROTESTAN. Salisbury, Rodesia, abril 25 (AP). Un grupo de estudiantes negros universitarios se manifiesta pacíficamente, para protestar contra el acuerdo interno concertado el mes pasado entre

el primer ministro Ian Smith y tres líderes negros moderados. Policías antimotín rodean a los estudiantes, quienes fueron arrestados posteriormente.